

Kinderschutzbund: Neue Geschäftsführung

EUTIN Seit dem 1. Mai ist **Andrea Kamps** (Foto) neue Geschäftsführerin im Ortsverband Eutin des Deutschen Kinderschutzbundes. Kamps ist seit 28 Jahren Diplom-Sozialarbeiterin



und in der Leitung und Geschäftsführung von verschiedenen Trägern der Jugendhilfe tätig gewesen.

Besonders für das Thema Kinderschutz habe sie sich stark gemacht und entsprechende Angebote erstellt sowie geleitet, teilte der Kinderschutzbund mit. „Kinder haben ein Recht darauf, in ihren Familien den bestmöglichen Start für's Leben zu bekommen. Meine berufliche Tätigkeit war immer darauf gerichtet durch passgenaue Angebote Familien bei dieser Herausforderung zu unter-

stützen“, sagte Kamps, die in den vergangenen Jahren in verschiedenen Wohlfahrtsverbänden in Nordrhein-Westfalen und Schleswig-Holstein tätig war.

Bis zum 31. März hatten Matthias Thoms und Silke Hüttmann vom Kreisverband Ostholstein den Ortsverband Eutin in dieser Aufgabe begleitet. Der Vorstand dankte beiden für die geleistete Arbeit.

Der Ortsverband Eutin besteht seit über 30 Jahren als eingetragener Verein, der sich für Kinder und Familien in der Stadt Eutin einsetzt. Als Kooperationspartner der Stadt genießt er durch seine professionellen Angebote und dem ehrenamtlichen Engagement einen hohen Bekanntheitsgrad. Der Ortsverband ist bekannt durch seine Angebote für Kinder und Familien in Eutin. *oha*